

第3回マネージャーサミット

高校野球の硬式・軟式野球部マネージャーが集まり、マネージャーの在り方について議論し語り合う「第3回マネージャーサミット」に深川高校も参加させていただきました。

首都圏15校約45名のマネージャーと顧問の先生方、5名のオブザーバーが参加しました。

このサミットの主催は工学院大付属高校のマネージャーさんですが、第1回から深川高校も参加させていただいています。

今年は「指導者と選手の関係を円滑にするためにマネージャーは潤滑油になれるのか」というテーマでディスカッションを行いました。

今回のディスカッションを通して、マネージャーは単なる裏方ではなく、指導者と選手をつなぐ大切な存在であることを改めて実感しました。定例会議を設けて対話のきっかけをつくることや選手一人ひとりの貢献度をデータで伝えることなど、関係をより良くするための具体的な意見も多く出ました！！

普段なかなか聞くことのできない他校マネージャーの意見に触れ、新しい視点を得られた貴重な時間でした！

今日学んだことを今後のマネージャー活動やチームのさらなる成長につなげていきたいです！

なお深川高校のマネージャーは新三年生1名のため、新1年生のマネージャーも募集しています。ぜひ、深川高校のマネージャーとして4月から一緒に活動してください。お待ちしております。

※練習の見学はいつでもできます。

学校 電話番号 03-3649-2101